

probabilité de voir un dictionnaire se former dans son intégralité à la suite de l'explosion d'une imprimerie!"

Nous savons tous que l'être humain ne peut créer quoi que ce soit à partir du néant. Nous pouvons construire, inventer, rassembler, faire fonctionner bien des choses. Mais en dépit de toute notre intelligence et de notre savoir-faire, nous ne sommes jamais parvenus à créer ne serait-ce qu'un brin d'herbe, une fleur ou un oiseau.

Qui donc, alors, a fait toutes ces choses? Qui les a créées au commencement? Qui a tout déclenché? Il n'y a qu'une réponse satisfaisante: Dieu.

Tout ce qui nous entoure nous rappelle que Dieu a conçu et formé le monde qu'il continue à soutenir. Il n'y a que la Source de la vie pour produire la vie. La seule réponse plausible à la question des origines de l'univers, de la terre et des êtres humains réside en Dieu.

### 3. DIEU ENTRE EN RELATION AVEC NOUS

Le Dieu qui a créé le ciel étoilé et l'univers tout entier souhaite ardemment entrer en contact avec les humains et tisser avec eux un lien privilégié. Dans l'esprit de chaque individu, Il a inscrit la conscience de Son existence. Sur la base de cette conscience, Dieu espère que les hommes choisiront d'entrer avec Lui dans une relation de proximité, d'amitié.

Abraham " fut appelé ami de Dieu " (Jacques 2.23). " L'Éternel parlait à Moïse face à face, comme un homme parle à son ami " (Exode 33.11). Dieu voudrait également établir une relation personnelle avec vous, il désire devenir votre ami. Jésus a dit à tous ceux qui le suivent: " Vous êtes mes amis " (Jean 15.14).